

<https://www.ammар.org.ar/AMMAR-junto-al-candidato-a-Jefe-de.html>

AMMAR junto al candidato a Jefe de Gobierno Pablo Ferreyra recorrieron la zona de Trabajo de Constitución.

ammар.nacional

- Noticias - Secretaría General -

Fecha de publicación en línea: Miércoles 22 de abril de

2015

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

El día martes 21 de abril junto al Legislador por la Ciudad Pablo Ferreyra, Recorrimos el barrio de Constitución para conversar con las Trabajadoras Sexuales acerca de la violencia institucional que sufren y la necesidad de una ley que regule su trabajo.

Durante la actividad -que se viene realizando cotidianamente desde la Organización y tiene como objetivo que las compañeras conozcan los derechos que las amparan. Conversamos sobre su Trabajo Diario y los problemas que deben enfrentar como el estigma, la discriminación y las arbitrariedades de la policía para multarlas con el artículo 81.



Georgina Orellano, Secretaria General de AMMAR CTA, declaró: "Siempre desde algunos medios intentan estigmatizar la zona de Trabajo de Constitución como un lugar conflictivo y delictivo queriendo enfocar a nuestras compañeras Trabajadoras Sexuales como responsable de ello, cuando en realidad las compañeras al igual que los vecinos están expuestas a sufrir robos. Además de estar expuestas a la violencia institucional".

Por su parte, Pablo Ferreyra, candidato a Jefe de Gobierno por el frente ALBA, afirmó: "Actualmente existe una gran confusión entre lo que es Trabajo Sexual Autónomo y proxenetismo. Por ello, es de suma importancia instalar un debate sobre este tema y establecer la diferencia que existe entre uno y otro, para que se garanticen los derechos laborales de quienes ejercen este trabajo. Luego añadió Hay que destacar el Trabajo de base que realiza la Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina".

La Asociación tiene como objetivo acompañar a las Trabajadoras Sexuales en la lucha por una Ley que regule el Trabajo Sexual Autónomo, y apoyarlas en su decisión de ejercerlo de manera libre, voluntaria y autónoma.